

プリマハム労組関西支部・南労会支部

二〇一三年新春合同旗開き報告

第一金属支部・M

一月二十四日（木）に田中機械ホールにて、プリマハム労組関西支部と港合同南労会支部との合同

旗びらきが開催され、支部より八名で参加した。

プリマ労組の永山書記

長による司会で始まり、

港合同・中村副委員長よ

り「プリマ労組は定年を

過ぎて再雇用の中、受け

た連帯を忘れないで参加

してくださっている。地

域の中で労働者の生活と

権利の為に闘っている。

原則を貫く事によって労

働者の権利が守られてい

る。卑劣な攻撃によつて地域も元気がなくなり、各支部に帰れば職場の中も厳しい状況下にある。

本当に頑張らなければと思ふ今日この頃であります」と挨拶。

プリマ労組・柳田委員

長から「地域で起きた争

議は自分達で解決しなけ

ればならないと思ってい

る。組合結成五十年、当

時は工場が大淀にあり、

その後港に移転してきた。

会社は第二組合を作つて

組合を潰しにかかつてき

たが、田中機械の故大和



田委員長をはじめ港の仲間の闘いで支えられたことを忘ることはできない。だから、その後西淀に移つてからも組合の籍は港地区に残して共に闘つてきました。私も再雇用で六五才まで残り二年で

南労会支部・小松委員長代行より「争議は二年目に突入したが闘い続けてこられたのは地域のお陰です。組合潰しや

すが会社にぶつかっていきたい。団交も組合員四名でやつている。今こうしてやつているのも港合

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！

労働者医療の破壊、労働者委員会命令も守らない違法等と闘い続け、南労会を追い込んだが更に気を引きしめ闘い抜きます」と挨拶。

全日建連帯労組関西生

コン支部・松村執行委員より「産業政策運動を開。一定の労働条件の確立、3000名の組織拡大に取り組んでおり去年一四〇〇名を達成した。産業民主化、自分達を守るために組織の拡大や三十八時間十分の労働時間短縮を取り組んでいきたい」と挨拶。

全日建トラック支部・和田書記長の乾杯であらゆる闘いを勝利するまで



闘う事を確認して二次会に入りました。地ビールとご馳走を頂きながら参加者の発言を聞き、最後は和気あいあいの雰囲気で恒例のビンゴゲームを楽しんだ。

どの支部も同じで企業の垣を越えて闘う事により、今こうしていられるということであり港合同

の火が消えることなく広がっているということを実感した。

**さよなら原発
3.10 関西 2万人行動**

2013年3月10日(日) 中之島公園

ー 大阪原発すぐ止めろ！全ての原発を焼却で一
轟き合う？御船橋アリーナで開催されるのに!!
行こう！立派なから、良そう！大きな声で。原発の撤去の意を!!

女神像エリア 景観アートエリア

★「福島はいま」 ★ キターと歌
武藤類子さん (ハイアクション福島四十年行動委員会)
kayo@...
・福井のメッセージ・各地アピールなど

集合
10:30～11:30 前半 さよなら原発フェス
11:30～13:30 後半 フィルム
13:30～ 女性维权セミナー

ちびっこ広場
前半 12:30～13:30 フラガール
後半 13:30～14:30 パパの農園センター 大型絵本 大型絵本芝居
うどん手造り

女将懇親
エリア
前半 12:30～13:30 フラガール
後半 13:30～14:30 ダーリン君 Taroさん
種崎ひろみ 武藤類子さんなど

原発公園
エリア
前半 13:00～13:45 3Dフィーラル音楽祭
後半 13:45～14:30 ダーリン君 Arisaさん
種崎ひろみ 武藤類子さんなど

★テモには持ち物やラバーカード横断幕などご持参下さい。

主催：おとななび会、3.10 関西 2万人行動委員会
後援：コップ・ザ・ワールド Tel:02-93-100 Fax:02-93-002
<http://www.page.sanet.ne.jp/stophanju/>

このマラソンはどんどん広めてください。
メールやネットでもねめてください。



組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！